

# 岐阜スロバキア友好協会だより

第1号 2020年8月発行

〒500-8076 岐阜市司町 40 番地 5  
(公財) 岐阜市国際交流協会内 岐阜スロバキア友好協会事務局  
TEL/FAX:058-263-1741 HP:<http://gifuslovakia.wp.xdomain.jp/>  
E-mail:GifuSlovakia@gmail.com



## 岐阜スロバキア友好協会設立

2019年8月28日、岐阜スロバキア友好協会設立総会が開催され、設立趣意書、規約、役員が承認され岐阜スロバキア友好協会が正式に発足しました。



特別顧問に、マリアーン・トマーシク駐日スロバキア共和国特命全権大使、顧問に古田肇岐阜県知事、柴橋正直岐阜市長の就任が承認され、会長に葛谷昌之(公財)岐阜市国際交流協会会長、副会長に村瀬幸雄岐阜商工会議所会頭・株式会社十六銀行取締役頭取が就任しました。

引き続き開催された第1回総会において、2019年度の事業計画と収支予算が承認されました。

## スロバキア共和国空手代表チームとの交流会

総会后、スロバキア共和国空手代表チーム(コーチ1名、男子選手2名、女子選手2名)の歓迎夕食会が開催され、岐阜スロバキア友好協会の役員がスロバキア空手選手と交流し、東京オリンピックに向けた今後の活躍を期待し激励しました。



## スロバキア共和国パラリンピック委員会との交流会



2019年10月6日、事前合宿で来岐したスロバキア共和国パラリンピック委員会(ボッチャ、卓球の選手及びコーチ・スタッフ)との交流会を開催しました。

当協会会員の「スコラーズ岐阜」の皆さんによるお琴の演奏と合唱が披露され、コーヒーとお菓子で交流しました。

## 「岐阜スロバキア学生交流団」との交流会

岐阜市とスロバキアとの友好の絆を深めるため、岐阜市に在住・在学の大学生 8 名で結成された「岐阜スロバキア学生交流団」が 2019 年 11 月 8 日～15 日にスロバキアに派遣されました。((公財)岐阜市国際交流協会主催)



現地学生とホームステイなどで交流を深めるとともに、大学での授業体験や企業訪問などをとおして様々な経験をした大学生による報告会が 2020 年 2 月 24 日に開催され、当協会会員も参加しました。ドレスコードにより、スロバキアカラー(スロバキアの国旗に使われている白、青、赤)を取り入れた服装で参加した学生や会員、参加者は、スロバキアの話で盛り上がりとともに、交流を深めました。

## 会員募集

### 設立趣旨

スロバキアとの友好交流の発展に向け、オール岐阜の体制で観光・経済・教育・文化・スポーツなど様々な分野において市民レベルで継続的な取組みを行います。

### 活動内容

岐阜市民とスロバキア国民との相互理解  
岐阜市とスロバキアとの友好交流促進

※会員の方には、

会員証と友好バッジを贈呈のほか  
会員限定の交流会に参加できます。



### 年会費

- ・団体 1 口 10,000 円
- ・個人 1 口 3,000 円

申込書は、協会ホームページからダウンロードすることができます。

岐阜スロバキア友好協会  
岐阜スロバキア友好協会  
岐阜市とスロバキアとの友好交流促進

2020 年の東京オリンピック・パラリンピック開催に向け、岐阜市は 2016 年 12 月にスロバキアとの友好交流の発展に向け、オール岐阜の体制で観光・経済・教育・文化・スポーツなど様々な分野において市民レベルで継続的な取組みを行います。2019 年 11 月に岐阜スロバキア学生交流団を派遣しました。

活動内容  
岐阜市民とスロバキア国民との相互理解  
岐阜市とスロバキアとの友好交流促進

- ・スロバキアの歴史や文化などの紹介
- ・スロバキアからの訪問団との交流 など

※会員の方には、  
会員証と友好バッジを贈呈ほか  
会員限定の交流会に参加できます

＜申込方法＞  
入会申込書に必要事項を記入して、事務局までご連絡ください。  
※年会費は事務局に直接お持ちいただくか、金融機関にてお振込みください。  
(詳しくは入会申込書をご確認ください)

岐阜スロバキア友好協会事務局  
〔公益財団法人岐阜市国際交流協会内〕  
〒500-8076 岐阜市東町 4-0 電話 5 3433 岐阜市国際交流協会  
TEL Fax: 050-255-1741 E-mail: GKSJ@vivaldi@gmail.com

### 編集後記

スロバキアはパラリンピック競技のボッチャの出場権を獲得していますが、新型コロナウイルスの世界的な感染拡大の影響を受けて、東京オリンピック・パラリンピックの開催が 1 年延期となりました。早期の収束を願うとともに、大会に向けて交流を継続したいと考えています。

新型コロナウイルスの影響を受けて納品が遅れていた友好バッジが出来上がりました。遅くなりましたが会員の皆様にお送りさせていただきます。